
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成３０年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 河野朋子 

 

平成３０年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年 ４月２４日（火） １９：００～２０：４０ 

 

２ 開催場所  

       埴生公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ９人   

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 奥 良秀 ）（ 杉本保喜 ）（ 中岡英二 ） 

（ 長谷川知司 ）（ 森山喜久 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 長谷川知司 ）  〔司会〕（ 杉本保喜 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 山田伸幸 ）   〔記録〕（ 中岡英二 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 奥 良秀 ）   〔受付〕（ 河野朋子 ） 

   ④ 理科大特別委員会  （ 森山喜久 ） 

 

 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市民館耐震改修について三年間の工事期間は長い。もっと短期間にならないか。 

  ・市民館の洋式トイレにウオシュレットを付けてほしい。 

  ・昭和 48年に建てられた古い建物である市民館の耐震構造を変えても意味がな 

い。建て替えを考えてみてはどうか。 

   ・市民館の前の池の場所を有効利用してはどうか。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・子育て総合支援センターは市に一か所でいいのか。利用状況を考えて、何か所か 

考えてほしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・厚狭駅全体の整備の中の厚狭駅南駐車場の整備で、全体の土地利用・区画整理 

を考えていってほしい。 

・厚狭駅南駐車場について、３～４日位の長期間駐車を可能にしてほしい。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・学生に市内に住んでもらう為に、学生寮を建ててはどうか。 

・ＪＲ雀田駅のトイレを改修してほしい。 

・山口東京理科大学の収支は大丈夫なのか。 

・６年後の国家試験の合格率を上げてほしい。 

  

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・体育館へエアコンを設置してほしい。 

（民生福祉常任委員会関係） 

  ・スマイルキッズは一か所では不便。 

  （理科大特別委員会関係） 

  ・薬学部の評判はいいが、名称が長すぎる。 

   

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜意見・提言等＞ 

① 旧雇用促進住宅の民間への委託が、地元の中村自治会連合会へ連絡されていない。 

排水管の整備、ごみ処理、浄化槽管理ができない。 

② 福田の集落が少子高齢化で農業従事者の減少がひどい。市全体として農業支援を 

考えてほしい。 



 

 

③ 花の海は盛況だが、青年の家との合体利用を考えてはどうか。 


